

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Sonntag, 5. März 2017

Kreisstabführer diskutierten brennende Themen

Im Rahmen der Kreisstabführersitzung vor der Landesmusikversammlung 2017 im nordhessischen Wolfhagen-Ippinghausen erarbeiteten die Kreisstabführer in zwei Workshop-Teams brennende Themen aus ihrer unterjährigen Arbeit.



Mit „Mitgliedergewinnung und Image der Feuerwehrmusik“ sowie dem „Lehrgangswesen und der Erfahrungsaustausch untereinander“ beschäftigten sich die ehrenamtlichen Funktionsträger, durchaus initiiert durch Impulse und Anliegen der regionalen Feuerwehrmusikzüge aus den verschiedenen Kreisverbänden.

Die Kreisstabführer Lothar Theisen (Landkreis Fulda) und Siegfried Heinecke (Landkreis Kassel) moderierten die beiden Teams, um nach der Aufnahme des Status Quo zu den Themen Lösungsalternativen zur Problemstellung aufzuzeigen und diese in einer Kurzpräsentation in erweiterter Runde dem Landesmusikausschuss vorzustellen.

Die weitere Ausgestaltung wird in einem künftigen Workshop erfolgen, um daraus konkrete Maßnahmen abzuleiten und diese anschließend auch zu erproben.

Text und Fotos: Lothar Theisen